

## MOISSONS AU MANITOBA, 1892, 1893 et 1894.

MOISSONS.	1892.	1893.	Taux moyen	1894.	Taux moyen
			du rende- ment par acre, 1893.		du rende- ment.
	Boiss.	Boiss.	Boiss.	Boiss.	Boiss.
Blé.....	14,453,835	15,615,923	15·6	17,172,883	17·0
Avoine.....	11,654,090	9,823,935	25·3	11,907,854	28·8
Orge.....	2,831,676	2,547,653	22·1	2,981,716	24·2
Pommes de terre.....	2,000,600	1,649,384	133·0	2,035,336	15·3

En 1894, le rendement total pour les pois a été de 18,434 minots ; pour le lin, de 366,000 minots, de 30,500 acres de terres, soit une moyenne de rendement de 12 minots ; pour le seigle, de 59,924 minots, et pour les racines autres que les patates de 1,841,942 minots.

593. Le gouvernement de la province d'Ontario publie annuellement la statistique relative à la valeur de la propriété agricole dans cette province. Ci-suit le tableau montrant les résultats de cette statistique.

## VALEUR DE LA PROPRIÉTÉ AGRICOLE.

	1883.	1893.
Propriété agricole.....	\$ 654,793,025	\$ 602,664,361
Valeur des bâtisses.....	163,030,675	200,189,888
“ des instruments.....	43,522,530	51,435,919
“ du bétail.....	99,882,265	116,070,902
Total.....	\$961,228,495	\$970,361,070

Il appert que la propriété réelle (terres et bâtisses) agricole s'élevait en 1883 à \$817,823,700, et en 1893 à \$802,854,249. La cause de cette diminution est due à l'ouverture de la province du Manitoba et des Territoires du Nord-Ouest, et la réduction dans le prix des produits agricoles, s'est élevée dans les dix ans, à \$14,969,451. Le taux moyen de la diminution est de 1 83 pour 100.

594. Les Etats du Nord de l'Atlantique des Etats-Unis sont sujets aux mêmes influences.